Communiqué de presse



Jeudi 13 mars 2025

La FSMI-FO devient UN1TÉ.MI FO

La Fédération des syndicats du ministère de l'Intérieur - Force ouvrière (FSMI-FO) réunie les 11 et 12 mars 2025 en Congrès à la Teste-de-Buch est devenue à cette occasion UN1TÉ.MI FO, fédération de syndicats Force Ouvrière du ministère de l'Intérieur qui compte :

- UN1TÉ (Police)
- FO Préfectures
- FO Gendarmerie (Personnels Civils)
- FO Centrale (Administration Centrale)
- FO SIC (Systèmes d'Information et de Communication)
- FO OE MI (Ouvriers d'État)

Grégory Joron, succède à Yves Lefebvre au poste de secrétaire général fédéral et est élu à l'unanimité des congressistes.

Ont été élus ses adjoints :

- Christine Marot (FO Préfectures)
- Jérôme Moisant (UN1TÉ)

A été élu Trésorier Fédéral :

Frédéric Chauvin (UN1TÉ)

Et Trésorier Fédéral Adjoint :

Pascal Maussant (FO Préfectures)



A été élu Secrétaire Administratif Fédéral :

Franck Fievez (UN1TÉ)

Ont été élus Secrétaires Fédéraux, membres du bureau fédéral :

- Linda Kebbab (UN1TÉ)
- Jérome Rabier (OE MI FO)
- Laurent Cauquil (FO Gendarmerie)
- Assan Meziane (FO Centrale)
- Noël Rubio (FO SIC)
- Catherine Ben Assaya (FO Préfectures)
- ROMUALD DELIENCOURT (FO Préfectures)
- Samira Kanafi (UN1TÉ)
- Jean-Christophe Couvy (UN1TÉ)

À son premier discours au Ministre de l'Intérieur en tant que SG fédéral, Grégory Joron a martelé sans compromis, le sentiment palpable d'abandon des agents de l'Intérieur en termes RH, l'amputation du salaire de 10% en cas d'arrêt maladie, les retards de paiement ou d'arrêtés, la semaine de 4 jours en investigation, la PSC et son volet prévoyance trop coûteux pour les agents, le gel du point d'indice, le sous dimensionnement en effectifs de tout le périmètre Intérieur en outremer et la prime vie chère, la situation des catégories C, la protection fonctionnelle, le vestiaire UNIFORCES, et tous les agents de soutien au sein du ministère relégués dans l'ombre et sans reconnaissance. Il a rappelé la nécessité de ne plus perdre des compétences précieuses faute de conditions de travail dignes et des perspectives d'évolution claires.

Bruno Retailleau, Ministre de l'Intérieur a entre autres rappelé que UN1TÉ avait initié, porté et obtenu le statut du travailleur de nuit ainsi que la hausse de l'IJAT des CRS + sa non fiscalisation. Il a manifesté son souhait d'améliorer la protection fonctionnelle, sujet porté également par UN1TÉ.

La Fédération de Syndicats FO du Ministère de l'Intérieur, première fédération représentative au ministère, pose une pierre nouvelle de combat syndical pour l'ensemble des agents.

